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≪11・28オンライン講演会のお知らせ≫ 

私が見た〝政治とメディア“の現在 
―ウクライナ戦争・安倍元首相銃撃事件・国葬・旧統一教会問題― 

講師：金平茂紀 
★ロシアのウクライナ侵攻で始まった先の見えな

い戦争、参院選のさなかに起こった安倍元首相の

銃撃事件、それによって明らかになった旧統一教

会問題、世論を二分した安倍元首相の国葬、就任

1 年にして支持率と不支持率が逆転する岸田政権。

戦後 77 年となる今年は、沖縄復帰と日中国交回

復 50 年でもあります。★現代日本の大きな分岐

点とも思える現在、政権の監視役ともいえるメデ

ィアはそれをどのように報じてきたのでしょうか。

★ロシア侵攻後のウクライナからのレポート、ベラルーシ大統領への独

占インタビュー、さらには旧統一教会幹部に鋭い質問を投げかけるなど

大きな話題をよんだ気鋭のジャーナリスト・金平茂紀さんの目から見た、

メディアの現状と問題点についてお話を伺います。 

金平茂紀（かねひら しげのり） 

1953年生まれ。東京大学卒。ジャーナリ

スト。早稲田大学客員教授。1977 年に

TBS 入社の後、2010 年より「報道特集」

キャスター。退社後もキャスターを続け

るが、現在は不定期出演。2014年にボー

ン・上田記念国際記者賞受賞。近著に

『筑紫哲也「NEWS23]とその時代』（講談

社）翻訳絵本『じじつはじじつ、ほんと

うのことだよ』（イマジネイション・プラス）がある。 

日時：2022 年 11 月 28 日（月曜日）18:00～20:00 
＊フォーラム久しぶりの講演会です。ZOOM によるオンラ

イン開催で定員は 200 人。参加費無料。申し込み先着順

です。 

左の QR コードまたは URL http://ptix.at/5QWc1D 

からお申し込みください。 
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主催：「フォーラム・子どもたちの未来のために」実行委員会 

絵本学会、絵本作家・画家の会、童話著作者の会、日本国際児童図書評議会、日本

児童図書出版協会、日本児童文学者協会、日本ペンクラブ「子どもの本」委員会 
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★カンパのお願い 

「フォーラム・子どもたちの未来のために」 は実行委員のボランティアによっ

て運営されています。リモートで無料のイベントも多いため、カンパのご協力

を頂けると助かります。ご協力頂ける方は以下の口座までよろしくお願い致し

ます。 

 

さわやか信用金庫牛込支店 普通預金 0974742 

フォーラム・子どもたちの未来のために 
 

●先月のフォーラムニュース「安倍国葬問題」の緊急特集号に、神奈川県の読者の方

からこんな感想を頂きました。「実行委員の皆さんの言葉に、自分の怒りが正しかっ

たことを裏付けられ、勇気をもらいました。目を見開き、国民からいくら反対されて

も決行される、この国葬のことを決して忘れないようにします。今回の国葬は戦後７

７年に大きく残される汚点です。内閣の在り方が根本から問われているのだと思いま

す」読者からの声は私たちにとってもありがたく励みになるものです。これからも感

想、ご意見等どしどしお送りください。あて先は f.kodomo.mirai@gmail.comです

●開催を阻止することはできませんでしたが、国葬反対の声をあげたことは無駄では

なかったと思います。世論調査では国葬実施の後も評価しない人が多数を占め、岸田

内閣の支持率も落ち続けています。これからもどんな些細なことでもおかしなことに

はおかしい、と異議を唱えることを忘れないようにしたいものです●さて、今月のフ

ォーラムニュースは講演会のお知らせ。6月のリレートーク以来フォーラムとしても

久しぶりのイベント開催です。どんな権威や権力にも臆せず物言う、いまや数少ない

「硬派」のジャーナリスト、金平茂紀さんのお話は私たち実行委員にとっても楽しみ

です。多数のご参加をお待ちしています●このところ腹の立つニュースばかりです

が、今度は紙の健康保険証を廃止し、マイナンバーカードに一本化（＝マイナンバー

カードの実質義務化）するという話が飛び込んできました●そもそもマイナンバーカ

ードは「任意」であったはず。それを持たなければ不利益、とまるで脅し上げるよう

にして強制するなんていうことが許されるのでしょうか？（またもや「閣議決定」で

す！）●大量のテレビ CMを流し、ポイントプレゼントでつって、それでもなおマイ

ナンバーカードの普及率は 5割そこそこといいます。いかに政府が信用されていない

かということの証、と私には思われてならないのですが●最近の世論調査では岸田内

閣の支持率は下がりつづけていますが、一方で防衛力の強化や敵基地攻撃能力を持つ

ことへの支持も増えているという現実もあります。私たちが本当に目指すべき社会と

いうものを今一度考える必要があるように思います●ではまた来月。お元気で（O） 
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